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В минувшую пятницу в КСКЦ состоялся праздничный концерт, посвященный Дню химика.
Настоящим украшением программы стало выступление звезды «Х-фактора» Марии Рак.
Я не буду писать о телевизионном проекте, в котором певица принимала участие - это
дела минувшие. Сейчас перед Марией открыты все дороги. Карьера начинает свой
разбег, и на наших глазах происходит творческий поиск собственного лица, творческого
почерка. Жителям Горловки была представлена программа, состоящая их хитов
западной и отечественной  эстрады: лирика из репертуара Аллы Пугачевой
гармонировала с драйвом от Мирей Матье.      
  После концерта Мария ответила на вопросы корреспондента газеты «Азотчик».

  Мария, какой стиль вам ближе: Бродвей, советская эстрада, R&B?

  - Вы знаете, самое главное для меня, чтобы музыка была фирменной. Не имеет
значения, ни какой это стиль, ни какой язык. Главное, чтобы она «качала», вливалась в
душу, чтобы она отвечала моему внутреннему состоянию. Это главные критерии, по
которым я выбираю себе песни.

  Вам удается и лирика, и роковые хиты. Например, покорилась «Нирвана»...  
  - Да, есть такой опыт. Одно время я работала с живым коллективом, и у нас был
разнообразный репертуар. В том числе мы играли и рок.
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            Для увеличения нажмите на изображение        В Украине много талантливых певиц, однако не так много талантливыхкомпозиторов. У вас есть свой пул авторов?  - Я пытаюсь создать коллектив, который бы для меня писал музыку, стихи, но, ксожалению, пока не складывается. Нет того человека, который бы понял меня и чего мнехочется. Поэтому я категорически решила делать все сама. Мы сейчас с моим парнем, - аон известный в узких кругах басист, - решили сами писать музыку. С текстами нам будетпомогать один из авторов группы «Дети капитана Гранта». Пока все на стадии развития.  А в каком направлении вы хотите двигаться?  - Я не хочу об этом говорить, а то бывает так - скажу, а оно не сбывается. Пусть этобудет моим секретом.  Как родственники относятся к вашему успеху?  - Мама и сестра очень гордятся мной. Они всячески меня поддерживают. Хорошоотносятся (смеется).  Для вас есть разница между записью в студии и «живым» концертом?  - Конечно, это разноплановые вещи, потому что в студии идет монолог, исповедь передмикрофоном, а на концерте ты должен максимально выложиться, чтобы каждый зрительв зале почувствовал твою энергетику, твой посыл. Поэтому это радикально разные видывыступлений.  Спасибо за ответ. Кстати, когда ДиДюЛя записывает музыку в студии длякоммерческого тиражирования, то выбирает простые вещи, а для публики,наоборот -  технически сложные композиции...  - А для меня не существует разграничений «коммерческий» и «некоммерческий». Я несобираюсь писать музыку, которая будет звучать из каждого радиоприемника илимобильника. Для меня на первом месте – качество. И вряд ли качественная музыкапонравится каждому слушателю.  В вашем исполнении песни Лайзы Минелли из кинофильма «Кабаре»прослеживаются джазовые вкрапления. Джаз любите?  - Джаз - это та музыка, которую люблю слушать, но петь у меня пока не лежит душа.Может, не проснулась еще, не доросла.  Если предложат подписать контракт и выступить на Бродвее, согласитесь?  - Я готова к любому эксперименту. Попробовать себя в разных направлениях - это оченьважно, а вдруг получится что-то новое? Я никогда не отбрасывала возможностьпоработать в новом жанре.  Кто ваши главные фаны?  - Как ни странно, но дети от меня без ума. На концертах часто вижу детей и ихродителей. Но я рада этому, потому что дети видят человека без всяких прикрас. Оничувствуют, какой артист на самом деле.         
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            Для увеличения нажмите на изображение          Что пожелаете тем, кто мечтает о карьере певицы?  - Самое главное - не сдаваться, верить в себя и не ограничиваться ни в чем и никогда.Когда душа летит в просторы, отпускайте ее если есть крылья за спиной.  Талантливый человек всегда пробьется?  - Наверное, но не забывайте, очень много талантливых людей сидят дома иудивляются: почему их никто не замечает? А нужно для этого еще что-то делать, упорноработать.  И напоследок пожелание химикам, которые в эти дни отмечают свойпрофессиональный праздник…  - Химикам? Пусть «химичат» в своей жизни, добавляют в нее яркие краски и никогда неунывают. Пусть радуются жизни.  Мой девиз: верь в чудеса и долой предел мечтаний!Если следовать этим простым правилам, то жизнь складывается «на ура».  Есть люди,которые намеренно создают себе проблемы, а потом ноют: почему так все плохо? Нужноотбрасывать все это и радоваться каждому прожитому дню.   Павел Брыков
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